



El éxito de la reforma electoral dependerá del consenso, señala Monreal

Monreal Ávila destaca la necesidad de fortalecer la autonomía de los órganos electorales

Por Omar Tinoco Morales

04 Ago, 2025 06:22 p.m.



Ricardo Monreal Ávila, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, alertó que el éxito de la eventual reforma electoral que **impulsa la 4T dependerá de “que se incluya a todos y sea por consenso”**.

Según el zacatecano, la legitimidad de los cambios en materia electoral exige la **participación de todos los actores relevantes**.

“Yo sí creo que para que tenga éxito una reforma, lo más conveniente, sobre todo esta de naturaleza electoral, es correcto y conveniente que se incluya a todos y que sea por consenso. **Claro está, que si no se logra, la Constitución señala los mecanismos constitucionales de aprobación**, pero lo deseable es que logremos el consenso”, sostuvo Monreal Ávila.

Después de darse a conocer que **Pablo Gómez dejó la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF)** y ahora encabezaré una comisión para crear la reforma electoral, Monreal señaló que en este momento se debe dar cabida a todas las opiniones.

[El éxito de la reforma electoral dependerá del consenso, señala Monreal - Infobae](#)